



PROGRAMA TV

Luisa María Alcalde, próxima dirigente de **Morena**

ROBERTO MELENDEZ S.

Mientras el **Partido Revolucionario Institucional** sigue cavando su tumba con la ratificación de **Alejandro Moreno** a la cabeza y la renovación de su **Comité Ejecutivo Nacional**, lo que es repudiado por no pocos militantes del **PRI** que comenzaron a abandonar el otrora poderoso instituto político, el **Movimiento de Regeneración Nacional** se apresta a renovar, en septiembre próximo, su **dirigencia nacional**, que estaría dirigida, se comenta, por la actual secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde Luján**, quien ya recibió la bendición de la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien la califica como una mujer no sólo joven, sino altamente preparada, quien, todo parece indicar, no tiene adversarios, pues la aún secretaria general de los guindas, **Citlalli Hernández**, ha hecho pública su decisión de no competir por el cargo que dejará **Mario Carrillo Delgado**, a quien los propios morenistas acusan de vender al mejor postor los cargos de elección popular, principalmente gubernaturas y presidencias municipales, no obstante lo cual será el **secretario de Educación Pública** durante la administración de la próxima titular del **Ejecutivo Federal**, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien durante su conferencia matutina, en su casa de campaña, anunció la construcción de tres líneas férreas, entre la que destaca la que va de la Ciudad de México a Nuevo Laredo, con una extensión superior a los mil kilómetros. También entraría en servicio, en los próximos años, la que cubriría la **ruta México-Querétaro-Guanajuato** y otra más que llegaría al **Aeropuerto Internacional de Santa Lucía**.

Se estima que el proyecto tendrá éxito, ya que la exjefa de Gobierno de la CdMx, como

lo puntualizó el presidente **López Obrador** en su conferencia mañanera, es una mujer muy preparada, con carácter, que no necesita de sus consejos para salir adelante.

Ojalá que el proyecto tenga éxito, destacaron los conductores del noticiario estrella de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis Sustaita**, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, destacaron que familias vecindadas en la alcaldía **Gustavo A. Madero** y **Nezahualcóyotl, Estado de México**, se encuentran "sentadas en un barril de pólvora", que en cualquier momento podría estallar, si las autoridades de los tres niveles de gobierno no resuelven de manera definitiva el grave problema de olor de hidrocarburos, estimando que, al menos en la vecina entidad, **podrían tener su origen en posible fuga de turbosina en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.**

Desde la madrugada de este miércoles, personal especializado de **Petróleos Mexicanos** y **Protección Civil**, entre otros, extrajo de las coladeras del citado ayuntamiento significativas cantidades de un líquido viscoso con fuerte olor a combustible, sin precisarse su origen y composición, como ocurrió en **GAM** y anteriormente en la alcaldía **Benito Juárez**, donde el "agua potable" estaba contaminada con hidrocarburos, respecto de lo cual las autoridades no han informado nada a los ciudadanos.

Cambiando de Tema, miles de familias aún no se recuperan del todo de los daños ocasionados por los huracanes "Otis" y "Beryl", cuando se presenta en los estados de **México, Guanajuato, Tabasco, Chiapas, Jalisco, Michoacán y Puebla**, entre otros, la **tormenta tropical número ocho**, la que también ha dejado muchos daños en comercios, casas habitación, vías de comunica-



Luisa María Alcalde Luján

ción y escuelas, entre otros inmuebles, además de derribar árboles, postes y afectar vías de comunicación.

A la vista, se estimó, está ya la **tormenta tropical número nueve** y lo que falta de huracanes, por lo que se recomendó a la ciudadanía en general tomar todas las precauciones y medidas para evitar daños mayores, pero sobre todo para preservar su vida, lo que seguramente será atendido por la comunidad. **Por lo pronto se registran torrenciales lluvias en varias entidades federativas, por lo que personal de Protección Civil, las secretarías de la Defensa Nacional, Marina Armada de México y Seguridad y Protección Ciudadana, entre otras, están al pendiente a efecto de auxiliar de manera inmediata a los afectados.** Y **Cambiando de Tema**, **José Luis** y **Raúl** expusieron que contrario a lo anterior, en **Baja California, Sinaloa, Chihuahua, Sinaloa y otras entidades**, los termómetros registran climas superiores a los **40 grados centígrados**.

Los comunicadores destacaron que la violencia no disminuye a lo largo y ancho de la geografía nacional, en la que en promedio se registran **80 homicidios dolosos por día, cifra considerada como terrorífica.**

Mil gracias, y no olvide su cita, a las 14:40 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**, sea feliz y cuídese mucho.

No baje la guardia.



Cambiando de Tema Noticias, conducen José Luis Sustaita y Raúl Ruiz Venegas